

30 Jahre in Klinik tätig

BAD OEYNHAUSEN (WB). Ein rundes Arbeitsjubiläum hat Andrea Heimbruch am 1. Oktober in den Johanniter-Ordenshäusern in Bad Oeynhausen gefeiert. Seit 30 Jahren ist sie dort tätig. Am 1. Oktober 1991 begann sie als Pflegehelferin ihre Tätigkeit in den Johanniter-Ordenshäusern.

Im Laufe der Jahre absolvierte sie die Ausbildung zur examinierten Altenpflegerin, als die sie seit Juli 1998 tätig ist. Zwischenzeitlich



**Andrea
Heimbruch**

war sie 2001 als stellvertretende Stationsleitung auf der Station Westfalen eingesetzt und arbeitet aktuell im Bereich der Neurokognitiven Intensivrehabilitation, einer kleinen Spezialstation für schwer betroffene Patientinnen und Patienten. Dort bringt sie aktiv im interdisziplinären Team gemeinsam mit Therapie und Medizin ihre langjährige Erfahrung ein. Diese hat sie durch diverse Spezialfortbildungen immer wieder erweitert.